



**Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan
BALAI PELESTARIAN CAGAR BUDAYA JAWA TIMUR
Tahun 2022**

Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Satuan	Target PK	Target Renaksi Triwulanan	Capaian Triwulanan	Analisis Progress Capaian
1	[SK 1.0] Meningkatnya jumlah Cagar Budaya dan Warisan Budaya Takbenda yang dilindungi	[IKK 1.1] Jumlah Cagar Budaya dan Warisan Budaya Takbenda yang dilindungi	Unit	167	TW1 : 36	TW1 : 38	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Pada triwulan 1, RO Cagar Budaya dilestarikan terlaksana 38 Unit atau sebesar 22,75% berikut kegiatan yang sudah terlaksana: Penanganan bencana alam berupa pohon tumbang di Makam Leran, Konservasi Candi Surowono, Penanganan Temuan di kab. Ponorogo-Kepung Kab. Kediri-Kab. Jombang (3 CB), Pemindahan Prasasti di Blitar, Survey Penyelamatan di Kab. Lumajang, Pemetaan dan Penggambaran Pakuncen Kab. Madiun, Monitoring keterawatan Situs dan Juru Pelihara (26 CB), Pengendalian Pemanfaatan di Pasuruan-Candi Penataran Kab. Blitar (2CB), Pendampingan penilaian pemanfaatan CB pembangunan punden di Kab. Malang-di Makam bejagung Lor Kab. Tuban (2CB)</p> <p>Kendala / Permasalahan : Belum ada kendala/permasalahan karena kegiatan bisa berjalan sesuai dengan rencana aksi</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Melakukan pengawasan setiap bulan untuk melakukan pengontrolan pada kegiatan agar berjalan sesuai dengan jadwal yang telah disusun</p>
2	[SK 2.0] Meningkatnya jumlah kunjungan museum, galeri dan Cagar Budaya	[IKK 2.1] Jumlah kunjungan museum, galeri dan Cagar Budaya	Orang	7800	TW1 : 1650	TW1 : 1938	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Pada triwulan I, RO Masyarakat yang mengapresiasi Cagar Budaya tercapai 1938 Orang atau sebesar 24,85% yang terdiri dari kegiatan Pameran PIM di Kab. Jombang sebesar 1672 orang dan Sosialisasi Museum Masuk Sekolah dengan Bioling di SMU Gedeg sebesar 266 orang</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kegiatan yang berjalan sesuai dengan jadwal yang disusun sehingga belum ada kendala atau permasalahan</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Melakukan pengawasan berkala agar kegiatan berjalan sesuai dengan jadwal yang telah disusun pada rencana aksi</p>
3	[SK 3.0] Meningkatnya tata kelola Balai Pelestarian Cagar Budaya Jawa Timur	[IKK 3.1] Predikat SAKIP Balai Pelestarian Cagar Budaya Jawa Timur	Predikat	BB	TW1 : -	TW1 : -	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Pada Triwulan I melakukan perbaikan atas hasil LHE Sakip tahun 2021 agar di tahun 2022 bisa menaikkan nilai SAKIP</p> <p>Kendala / Permasalahan : Belum ada kendala atau permasalahan untuk kegiatan meningkatnya tata kelola BPCB Jatim</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Melakukan rapat evaluasi atas hasil LHE 2021 dan menyusun langkah-langkah perbaikan di tahun 2022 agar bisa mendapatkan nilai SAKIP sesuai target.</p>
3	[SK 3.0] Meningkatnya tata kelola Balai Pelestarian Cagar Budaya Jawa Timur	[IKK 3.2] Nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Balai Pelestarian Cagar Budaya Jawa Timur	Nilai	92	TW1 : 0	TW1 : 0	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Sampai dengan TW I Nilai Kinerja Anggaran atas pelaksanaan RKA-K/L sebesar 63,8%</p> <p>Kendala / Permasalahan : penilaian pada revisi halaman 3 DIPA bernilai rendah karena kegiatan yang disusun pada saat penyusunan RKA awal mengalami perubahan di awal tahun anggaran. pada saat penyusunan rencana aksi, kegiatan sudah sesuai dengan jadwal perubahan dan sampai dengan TW 1 kegiatan berjalan sesuai dengan jadwal yang disusun pada rencana aksi,</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Melakukan review kegiatan yang sudah terlaksana dengan serapan anggaran, sebagai dasar revisi halaman 3 DIPA di triwulan selanjutnya</p>

Catatan:

- UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetakannya merupakan alat bukti yang sah."
- Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR



Mojokerto,06 Juli 2022

Kepala Balai Pelestarian Cagar Budaya Provinsi Jawa Timur

Drs. Zakaria Kasimin

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "*Informasi Elektronik dan/atau hasil cetakannya merupakan alat bukti yang sah.*"
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR